

Le Courrier du Loiret, 11 juillet 2019

COURCELLES-LE-ROI

Élu depuis 36 ans, Denis Thion s'est fait épingler

Dans la salle communale de Courcelles-le-Roi, vendredi 5 juillet, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a épinglé au revers de la veste de Denis Thion, maire de Courcelles-le-Roi, la médaille d'honneur régionale départementale et communale, échelon or, pour 36 années passées au sein du conseil municipal.

Ce moment solennel s'est en fait déroulé dans une ambiance très amicale et détendue, quasi familiale devant un petit groupe d'invités. Jean-Pierre Sueur a rappelé à cette occasion le parcours de Denis Thion. Sur le plan professionnel, après 17 années passées à la Caisse d'épargne, il a travaillé au Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) puis à la Délégation ca-



Jean-Pierre Sueur, sénateur, a remis la médaille d'honneur régionale, départementale et communale à Denis Thion.

tholique pour la coopération avant de devenir le directeur du Secours catholique du Loiret. Entré en tant qu'élu au conseil municipal en 1984, il est ensuite devenu président du Siris de Nancray, 3^e adjoint, puis de 2002 à 2008, 1^{er} adjoint avant de devenir maire pendant ces deux derniers mandats. Ayant déjà annoncé qu'il

ne se représenterait pas, il a toutefois assuré que son engagement local aura été « une bouée de sauvetage, un antidote contre l'entre soi, un remède contre le décalage d'avec le terrain ». La sortie d'un livre *Histoire et Histoires - Courcelles-le-Roi* a aussi été annoncée pour 2021.

C. S.